
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Besserwisser“ vom 11. Mai 2023, 10:46

Zitat von putzi 

Ich hoff jetzt mal stark das man nicht mit so einem Plan an die Öffentlichkeit gehen
würde wenn quasi alles noch in der Schwebe hängt und man gar nix in der Hinterhand
hat.

Ansonsten hat Clubi scho recht, man könnte das Problem Frankenstadion aus Sicht der
Stadt wohl noch ein paar Jahr hinausschieben, dran ändern würde sich aber halt nix
und ich denk das man das in der Stadt erkannt hat und deshalb aktiv wurde.

Ich glaube wir sind uns alle einig, es muss was passieren. Aber wir müssen uns halt auch den
Gegebenheiten stellen.

Ich halte ein Stadionumbauvolumen von 200 Millionen für unrealistisch. Dann so lapidar darauf
verweisen die Stadt hat keine Kohle, der Club hat keine Kohle ein Investor muss her (woher soll
der kommen) und damit man den auf jeden Fall kriegt muss der Freistaat bürgen. Ob dieser das
aus haushaltsrechtlichen Gründen überhaupt darf wird da noch gar nicht beleuchtet.

So wie es jetzt kommuniziert wird ist es schon unrealistisch. Wenn da nicht kommunikativ noch
extrem nachgebessert wird ist das dumm gemacht.
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